
Gesendet: Montag, 3. September 2012 12:20 
An: 02-11/6 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden 
Betreff: Südbrücke- Behindertengerechter Aufgang sowie Fahrrad-
aufgang 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
die Situation des Fahrradtransports über die Südbrücke ist der-
zeit auf beiden Seiten sehr beschwerlich. Die Schienen sind ent-
weder auf der falschen Seite angebracht, zu schmal und zu steil 
um speziell älteren oder jüngeren Menschen den Aufgang mit dem 
Fahrrad zu ermöglichen. Nicht jeder kann sein Fahrrad nach oben 
tragen oder  einfach nur die Treppe zu Fuß besteigen. Ich denke 
da an Menschen mit körperlicher Behinderung. 
 
Ich wohne in Köln Poll und möchte außerdem gerne auch noch im Al-
ter eine nahe Anbindung an die Innenstadt haben und würde mich 
sehr freuen, mit tausend anderen Nutzern, eine leichtere Überque-
rung ermöglicht zu bekommen.  
 
Wie ich schon vor einiger Zeit gehört habe sollte ein Aufgang , 
womöglich als ausgeschriebener Wettbewerb eine Auffahrt oder 
durch einen Aufzug speziell für Menschen mit Behinderung, in Gang 
gebracht werden? 
 
Wie ist der derzeitige Stand der Dinge? Und was muss passieren 
dass Bewegung in die Sache kommt? 
 
 
In Erwartung Ihrer baldigen Antwort und mit freundlichen Grüßen 
 
 


